

イ 特記事項

② 職員の基本給、平均月収額および平均年齢の状況

区 分	平均年齢	基本給	平均月収額
鬼北町	40.8歳	3,858,700円	476,588円
全国市町村平均	44.8歳	4,523,364円	577,214円
事業者	歳	円	円

平成17年度決算額

(注) 1 平均月収額には、期末・勤労手当等を含んでいます。  
2 基本給は、給料、扶養手当および地域手当です。

③ 職員の手当の状況

ア 期末手当・勤労手当

鬼北町	全国町村平均
1人当たり平均支給額(17年度) 1,538千円	1人当たり平均支給額(17年度) 1,788千円
支給割合および加算措置の状況は、一般行政職と同じです。	

イ 退職手当の支給率等は、一般行政職と同じです。

ウ 時間外勤務手当

支給実績(平成17年度決算)	417千円
職員1人当たり平均支給年額(平成17年度決算)	139千円
支給実績(平成16年度決算)	730千円
職員1人当たり平均支給年額(平成16年度決算)	183千円

(注) 時間外勤務手当には、休日勤務手当を含んでいます。

エ その他の手当(平成18年4月1日現在)

手当名	内容および支給単価	一般行政職の制度との異同	一般行政職の制度と異なる内容	支給実績(17年度決算)	支給職員1人当たり平均支給年額(17年度決算)
扶養手当	一般行政職と同じです。	同		342千円	68,400円
住居手当	一般行政職と同じです。	同		126千円	25,200円
通勤手当	一般行政職と同じです。	同		187千円	37,480円
管理職手当	一般行政職と同じです。	同		881千円	440,300円

④ 定員管理の数値目標および進捗状況

一般行政職の欄をご覧ください。

(鬼北町は、規模が小さいため全体での数値目標としています。)

(参考) 鬼北町行政改革大綱における定員管理の数値目標(数・率)

計画期間		数値目標
始 期	終 期	
平成17年4月1日	平成26年3月31日	全職員数で17%減

② 定員管理の数値目標の年次別進捗状況(実績)の概要

(各年4月1日現在)

部 門	区 分	17年	18年	○年	○年	17年~18年	(参考)
		計画始期	1年目	○年目	○年目		
一般行政	職員数	153	148			—	
	増 減		△ 5			( ) %	
教 育	職員数	19	18			—	
	増 減		△ 1			( ) %	
公営企業 等会計	職員数	32	32			—	
	増 減		0			( ) %	
計	職員数	204	198			—	200
	増 減		△ 6			(101.0%)	

(注) 1 計画期間は、17年~22年の5年間です。  
2 ( )内の数値は、数値目標に対する進捗率を示しています。  
3 増減は、各年の欄にあっては対前年比の職員増減数を、計の欄にあっては計画1年目以降現年までの職員増減数の累計を示しています。  
4 鬼北町は、規模が小さいため全体での数値目標としています。

7 公営企業職員の状況

(1) 水道事業

① 職員給与費の状況

ア 決算

区分	総費用(A)	純損益または 実質収支	職員給与費(B)	総費用に占める 職員給与費比率 (B/A)	(参考) 16年度の総費用に 占める職員給与費比率
17年度	374,710千円	9,475千円	38,219千円	10.2%	10.9%

区分	職員数(A)	給 与 費				一人当たり 給与費(B/A)	(参考)平成17年度全国 町村一人当たり給与費
		給 料	職員手当	期末・勤労手当	計(B)		
17年度	5人	18,952千円	1,953千円	7,690千円	28,595千円	5,719千円	6,217千円

(注) 1 職員手当には退職手当金を含んでいません。  
2 職員数は、平成18年3月31日現在の人数です。

平成19年2月23日、24日付けで行った人事異動をお知らせします。

退 職 者

人事異動

退職年月日	旧 任	氏 名
平成19年2月23日	鬼北町教育長	水野 昭三
"	町民課長	芝田 正文
平成19年2月24日	生涯教育課上級専門員	芝田 知恵

Christopher's Story No. 7

「 Spring is coming! 」

2月に僕は、城川や肱川、大洲に行ってきました。景色がとてもきれいでした。いろいろな人に聞いたら、例年この地域の冬はとても寒くて雪がよく降るそうですが、今年はあまり降ってないそうです。僕は雪がたくさん積っている景色が見たかったのでとても残念でした。

僕が住んでいたオレゴン州では、春の景色はとてもきれいです。自然がたくさんあるので、どこから見てもエメラルド一色です。たくさんの鳥たちが飛びまわり、色

とりどりの花が咲き乱れとてもいい香りがします。でも、その代わりに僕の通っていた大学の都市に多くの花粉が飛び、たくさんの人が花粉症で苦しんでいました。鬼北町は自然が多いのでたくさんの春を感じることができ、きっと景色もきれいなんでしょうね。とても春が待ち遠しいです。



春が待ち遠しい・・・